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赤ちゃんの筆 専門店  
株式会社  光文堂

まず、「胎毛」とは何か、皆様ご存知でしょうか？　

これは、お母さんのお腹の中で赤ちゃんを守るために生える産毛のことです。

生まれたばかりの赤ちゃんしか持っていない胎毛は、とても柔らかく繊細で、「毛先」があります。

そのため、この胎毛を使った“赤ちゃん筆”を作るチャンスは「一生に一度」だけしかありません。

それだけに、長年伝統的な筆作りを行ってきた私共も、大変緊張しながら最初の一本を作ったことを覚えています。

そして、できたばかりの“赤ちゃん筆” を、依頼された友人に届けると、「これは生涯の宝物だ！」と、とても喜ばれ

ました。今でも、その時の感動を忘れることができません。

いつもご愛顧頂きありがとうございます。

“赤ちゃん筆” の光文堂、代表の吉村 光雅です。

お蔭様で、光文堂では、これまで100万本以上の

“赤ちゃん筆” を作らせて頂きましたが、実は最初から“赤ちゃん筆” を作ってきたわけではありません。

私は、200年あまり続く筆屋の8代目として生まれ、書道筆を作っておりました。その私が、初めて赤ちゃん筆を注

文いただいたのは1978年のこと。「生まれたばかりの我が子のために胎毛筆を作ってくれないか？」…と言う友人

の依頼でした。

こんな機会から始まった、私たちの” 赤ちゃん筆” 作りですが、お陰さまで、今では私どもの工房には、毎日たくさ

んの柔らかな「胎毛」が届きます。　

私の友人のように一人でも多くの方に喜んでいただけるように。そして、赤ちゃん筆が親子の深い絆となります

ようにと願いながら、私たちは、一本一本に想いを込め、愛情を込めて、誠心誠意、筆づくりをさせて頂いています。

伝統の技と愛情を持った職人が、今日もあなたの胎毛が届くのをお待ちしております。

ご挨拶



可愛く仕上がって大満足です♪

ファーストヘアと手形足形が一緒なのが気に入りました。

かわいいのでお部屋にずっと飾ろうと思います。

広島県在住

私達が胎毛筆を作ろうと思ったのは、

母から教えてもらった事がきっかけです。 

「胎毛は、へその緒と同様に親と赤ちゃんを結ぶ

貴重なもので一生に一度しか作る事が出来ない。」と聞き、

この子が生まれて来た証に作りました。 

この先困難な事もあると思うけど、人に流されず、自分に自信をもって思いやりの

ある子に育ってほしいと願っています。       岡山県在住

私の姉が、赤ちゃん筆をつくったのを

見ていいなと思いました。       

記念に残すものは、色々あります。

写真やビデオだったり、手形・足型だったり。       

でも、手にとって実感できるものはほかにないな～。

自分に子供が生まれたら、       

つくってあげたいなっと思っていました。       

その私も結婚をし、赤ちゃんが生まれ、我が子の赤ちゃん筆を手にした時、

何とも言えない嬉しさを感じました。       

     

       

福岡県在住
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お客様の声
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